

5.12.2025 - vaticannews.va

„Müssen wir bis zum jüngsten Tag warten?“

„Müssen wir bis zum jüngsten Tag warten?“ Mit dieser Frage reagiert die Katholische Frauengemeinschaft Deutschlands (kfd) auf den Schlussbericht einer päpstlichen Kommission zum Thema „Frauendiakonat“.

...

Nach „Wir sind Kirche“ Deutschland hat sich mittlerweile auch der österreichische Verband von Kirchenreform-Bewegungen geäußert. Er spricht von einer „beschämenden Beschwichtigungs- und Vertröstungstaktik“. Die Weltsynode habe gezeigt, dass die Rolle und Diskriminierung der Frauen in der Kirche weltweit „als drängendes Problem“ erlebt würden. „Dieses Problem wird sich weiter verschärfen.“ Der Verband befürchtet einen weiteren Exodus von Frauen aus der Kirche, aber auch, dass das Weiheamt an sich Schaden nimmt. „Denn in einer aufgeklärten Gesellschaft wird kein Amt überleben können, welches in sich geschlechterdiskriminierend ist.“

<https://www.vaticannews.va/de/kirche/news/2025-12/kommission-frauen-diakonat-kirche-protest-deutsch-oest-erreich.html>

Zuletzt geändert am 06.12.2025